



Tous Ensembl' à Nice

Depuis le jeudi 26 avril dernier, la ville de Nice, à travers son Centre Communal d'Action Sociale (CCAS), a mis en place un dispositif innovant qui vise à renforcer le lien social, notamment envers les personnes âgées, favorisant ainsi le lien intergénérationnel. Ainsi, les deux entités ont souhaité s'associer à Ensembl', premier réseau social d'échange et d'entraide entre voisins depuis dix ans. Ce dispositif a pour objectif de permettre aux habitants de tisser des liens entre eux, se retrouver autour de centres d'intérêts. Lutter contre l'isolement et favoriser le maintien à domicile des personnes âgées en mobilisant les ressources du voisinage. Un réseau social pour resserrer les liens entre les générations ■